

Stralsunder laufen in Rostock aufs Podest

Rostock. Die Läufer der Hochschul-Sportgemeinschaft Stralsund freuten sich beim Rostocker Citylauf über zwei Plätze auf dem Siegerpodest.

Kathrin Glander lief über 10,4 Kilometer eine Zeit von 48:23 Minuten und belegte damit in der Altersklasse W 40 den dritten Platz. In der Gesamtwertung beendete sie das Rennen auf Platz zehn.

Die beste Alterklassenplatzierung schaffte aber Roland Still, der in der Klasse M 55 Zweiter wurde. Er brauchte für die Strecke nur 47:39 Minuten.

Neben Glander und Still traten zahlreiche weitere Stralsunder in Rostock an und freuten sich über 10,4 Kilometer und im Halbmarathon über ihre starken persönlichen Ergebnisse und die verdiente Finisher-Medaille im Ziel. *ak/nik*

Quelle: Ostsee-Zeitung Ausgabe Stralsund vom 22.05.2019